

明けましておめでとうございます。

昨年中は椿台カントリークラブをご利用いただき、誠にありがとうございました。

今年の正月は比較的穏やかな天候だったとはいえ、コース内は積雪30センチと雪の中にすっぽりと包まれています。しかし、雪の下では芝生たちが春を待ちつつ、来シーズンへの“準備”をしていると確信しています。

新年の業務は6日からスタートしました。スタッフ一同も春のオープンに向けて、事務作業やメンバー様への連絡業務などを進めている状況です。

世の中に目を向ければ少子高齢化に歯止めがかからず、物価の高騰が続いています。ゴルフ人口も減少傾向にあります。

こうした厳しい時代にあっても、多くのプレーヤーに「椿台」へ足を運んでもらえるように、スタッフ一同が一致団結して、より満足してプレーしてもらえるための環境づくり、そして一層のコース整備に向けて不断の努力を続けていく所存です。

そして何よりも「プレーヤーズ ファースト」を合言葉に、皆さまには笑顔で来場してもらい、笑顔で帰路に就いてもらえるゴルフ場を目指します。

オープンまでにはまだ少し時間をいただくことになると思います。どうかプレーヤーの皆さまのゴルフライフが今年も充実したものとなることをお祈りいたします。

本年もよろしく願いいたします。

秋田椿台ゴルフクラブ代表取締役社長 伊藤毅